



Sensibles au devoir de mémoire, Lilou et Noé se sont portés volontaires pour lire le texte de l'Appel du 18 juin.

Commémoration de l'appel du 18 juin 1940, à Morlaix

Le square de la Résistance à Morlaix a résonné, ce samedi 18 juin, du Chant des Partisans et de la Marseillaise à l'occasion de l'hommage à l'appel du Général de Gaulle, lancé depuis Londres en 1940.

Joël Korn, président départemental de l'Union fédérale des Anciens combattants, a remis cet appel historique dans le contexte de l'époque, tandis qu'Élisabeth Sevenier-Muller, sous-préfète de Morlaix, a lu le message de Sébastien Lecornu, ministre des Armées. Pour Jean-Paul Vermot, maire de Morlaix, « cet appel à continuer le combat, nous rappelle que nous aussi, nous devons aujourd'hui, poursuivre la lutte pour sauvegarder notre liberté, l'égalité et la fraternité ».

La mémoire des familles

Cette cérémonie s'est déroulée en présence des autorités civiles et militaires, de Sandrine Le Feur, députée, et des familles d'anciens résistants. Parmi elles, Michel Le Meur qui a aidé sa mère Anne à transporter des armes et des explosifs, Nicole Léon-Petit, fille de René Petit, mort en déportation, Marie-France et Jean-Pierre Guiader, enfants de Robert, qui a rejoint de Gaulle en 1943 après plusieurs tentatives. Arrêté en France en 1944 lors d'une mission, il est torturé et déporté à Buchenwald : « Quand il est rentré, il ne pesait plus que 32 kg ! », se sont souvenus avec émotion ses enfants.